

Unsere Ausstellungseröffnung zum Fußballverein „Rot-Weiß“ Bernburg-Dröbel am 17.11.2014 im Bernburger Kreisarchiv

Seit wenigen Tagen zeigen wir in den Räumen des Kreisarchivs unsere neue Ausstellung. Sie zeigt Dokumente und Sammlungsstücke aus der Vereinsgeschichte des Fußballvereins „Rot-Weiß“ Bernburg-Dröbel. Am Tag der Eröffnung fanden viele „Ehemalige“ den Weg in das Kreisarchiv. Man schwelgte in Erinnerungen und der Stolz auf sportliche Erfolge war spürbar.



Viele Erinnerungen hängen an diesen Vereinsrelikten - u. a. die Freundschaft und viele Treffen mit und in Basedow.

Links im Bild, Herr Frank Falke.

Wie kam es zu dieser Ausstellung? Erste Kontakte mit dem Ehrenvorsitzenden des Sportvereins fanden im April dieses Jahres statt. Herr Günther Schmidt suchte eine Heimstatt für die gesammelte Vereinsgeschichte der Jahre 1967 bis 2010. Seit der Vereinsauflösung lagerte die Sammlung in der Garage des Vereinsmitglieds Frank Falke. Wir besprachen die Möglichkeiten der Lagerung im Kreisarchiv. Gemeinsam mit Herrn Schmidt und Herrn Falke beschlossen wir die Übernahme des Bestandes. Bei der Sichtung überraschte uns die Vielfalt, die Akribie und die Liebe zum Detail. Wir entschieden uns, diese

Sammlung der Öffentlichkeit zu präsentieren. In Absprache mit Herrn Schmidt und Herrn Falke gestalteten die Kreisarchivmitarbeiter die Ausstellung. Auch wenn sich Günther Schmidts größter Wunsch, die Wiederauferstehung seines „Rot-Weiß“ Bernburg-Dröbel, wohl nicht erfüllen wird, ist er über die gefundene Lösung glücklich.



Ein zufriedener Herr Schmidt, am Tag der Ausstellungseröffnung.

Wir freuen uns, mit diesem neuen Bestand das Leben im Landkreis mit einer neuen Facette im Kreisarchiv dokumentieren zu können.

Die Ausstellung kann noch bis Ende Februar kostenfrei besichtigt werden.